

## **Llodio instala estanterías con libros en lugares públicos para fomentar la lectura**

**El ayuntamiento impulsa un taller de regalos literarios con motivo de la semana del libro vasco**

Susana Martín. Llodio.

El Ayuntamiento de Laudio está llevando a cabo esta semana una interesante iniciativa para el fomento de la lectura entre distintos sectores de población local. Y lo está haciendo a través de una acción tan simple como la de instalar estanterías con libros en varias instalaciones municipales: el polideportivo de La Granja, los tres clubes de jubilados (Ugarte, Areta y Doctor Fleming) y en el gazteleku. El objetivo de esta iniciativa es acercar la literatura a las personas que habitualmente no acuden a la biblioteca municipal para consultar o pedir en préstamo libros.

Los aficionados a la lectura tienen además la posibilidad de visitar hasta este 5 de noviembre la exposición Los cuentos de Andersen, ubicada en la recepción de la Casa de Cultura. La muestra se compone de textos y dibujos de los cuentos y relatos más populares y famosos del escritor danés como El patito feo, Los vestidos nuevos el emperador o La sirenita.

De manera paralela, los menores de entre 3 y 6 años de edad podrán participar en el taller de dibujo que se impartirá entre las 17.00 y las 19.00 horas durante los días que permanezca abierta la exposición.

Por otro lado, el municipio celebrará este año la Semana del Libro en Euskera con la organización de un original y creativo taller de aprendizaje denominado Literatur opariak (Regalos Literarios). Se trata de una iniciativa dirigida a escolares de 3º y 4º de Primaria (entre 8 y 10 años de edad), que tiene como objetivo animar y acercar a la lectura a la población infantil. El taller será impartido los días 28, 29 y 30 de noviembre, así como el 1 y 4 de diciembre por la escritora guipuzcoana Yolanda Arrieta. Los menores que asistan a estas clases aprenderán, de una manera amena y divertida, a realizar originales felicitaciones o telegramas poéticos.

La idea es organizar 14 sesiones de mañana y tarde del taller, cada una de ellas de una hora de duración. A esta actividad pueden llegar a asistir más de 250 menores, ya que las clases prácticas estarán formadas por entre 15 y 24 niños.